



【学校教育目標】

- ・自主・自立の精神に富み、明朗で個性豊かな生徒
- ・思いやりの心を持つ感性豊かな生徒
- ・知性を磨き、視野を広げる生徒
- ・的確な判断力と自らの行動に責任を持てる生徒

西 高

君の「選択」が未来を創り、夢叶う！

【校訓】 自主・敬愛・創造

【スローガン】 凡事徹底 文武両道 目標設定

校長 安次富 利恵子

生徒総会、3年ぶり対面での実施叶う!!

6/3(金)1校時に2・3年生と1年正副HR長は体育館、1年生は各教室にてオンライン視聴の形ではあったが、3年ぶりに生徒総会を対面で開催できたことに嬉しく思います。昨年度と今年度の生徒会活動の報告からはじまり、決算報告・予算案等とパソコンでの資料提示を行い、スムーズな進行でした。特に各種委員長からの活動取り組みの報告は、各種委員会の様子が伺え良かったと思います。また、後半の各クラスや個人からの意見や要望については、先生方も丁寧に対応し、生徒会も自分達の要望を通すためには、日頃からどう意識し、行動することが必要か等と、生徒会長自ら建設的な意見を述べたりして、大変素晴らしい生徒総会でした。生徒会の皆さんの頑張りに拍手です。パチパチ！



第104回全国高校野球選手権沖縄大会・九州総体(バレー・バスケ・卓球)激励式!



6/15(水)野球部・九州総体激励式がオンラインで行われました。昨年度は九州・全国高校総体がコロナで中止のため、野球部だけの激励式でしたが、今年は、男女バレーボール、女子バスケットボール、男子卓球が加わり、各チーム代表が決意表明を行いました。さらには、サッカー部諸君が振付ありの高校球児応援歌で、大いに盛り上げてくれました。九州総体へ出場したチームは、今回の試合が来月の全国総体へ繋がるよう、残された期間でしっかりと調整していきましょう。また、野球部の初戦は、6/25(土)セルラー球場にて、向陽高校と対戦し、12-2と大差を付け5回コールドで勝ちました。次回は、7/2(土)シード校の宮古高校と対戦します。初戦のように選手の皆さんの活躍を祈ります。みんなで応援しましょう！



ユメタン著者の木村達也先生、来校!

力で、ユメタン(英語副教材)著者である木村達也先生をお招きし、2年34組、1年12組、78組で特別授業をして頂きました。先生は、超有名県外私立高校の元教諭で、多くの著書とともに数々の実績を持ち、全国を飛び回っている方です。そんな凄い先生から、なぜ学ぶのか?より効率的な英語学習法は?などといったお話を直接聞くことができました。先生の実体験を交えて、どこで勉強のスイッチが入ったかなど、とても楽しい授業でした。

6/17(金)に、英語科の新垣あゆみ先生の尽力

<7月行事予定>

- 1日(金) 体育祭生徒実行委員会
- 5日(火) サイバ-犯罪に関する講話
- 6日(水) 生徒会役員選挙・美化コンクール
- 7日(木) 3学年小論文講座(1校時)
- 12日(火) 校内弁論大会(1・2校時)
- 19日(火) 1学年朝会
- 20日(水) 薬物乱用防止講演会(1校時)
- 21日(木) 3学年朝会
- 22日(金) 交通安全講話・1学期終業式